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豫园小区受牵连“被挨冻”
附近一小区改成锅炉供暖，供暖公司因此都不给供了

本报枣庄11月29日讯(记者
袁沛民 ) 虽然今冬供暖已经开
始，但高新区豫园小区的居民家里
却仍然冷冰冰。原来，他们到现在
连取暖费都还没有缴纳。相关部门
做出回应称，由于附近一小区私自
改建供暖设备而牵连到豫园小区
至今没有供暖。

“我搬到豫园小区已经是第三

年了，前两年冬天都供暖的。以前
的这个时间，物业早就把供暖费收
完了，可是今年却一点动静都没
有。”家住豫园小区的韩女士说，

“我们想知道今年是怎么回事，还
能供上暖吗？”

随后，记者来到了豫园小区的
物业办公室。工作人员告诉记者，
并不是不想收钱，而是不敢收。“听

说好像是附近一小区在进行线路
改造，还不确定今年能不能供的
上，所以我们不敢收钱，万一供不
上了还得挨家退回去。”物业工作
人员说。

记者了解到，豫园小区共有三
栋楼100多户居民，对于今年供暖
的情况大家议论纷纷。“每当在电
梯里碰到的时候就会互相交流了

解情况，什么说法都有。”韩女士
说，“主要是为了孩子，大人开开
空调也就过去了，小孩就受不了
了。”

据了解，高新区供暖主要由
高新区建设局主管，针对豫园小
区的情况，记者联系了建设局负
责供暖事宜的孙姓主任。孙先生
告诉记者，豫园之所以没有供上

暖，是受到了附近一小区的牵
连。“附近有一个小区私自改成
了燃气锅炉供暖，承包该段区域
的公司如果单独给豫园供的话，
属于亏本经营，所以一直没有收
钱。”孙先生说，“目前我们首先
会制止小区的私自改装，然后会
督促尽快给豫园供上暖，即使亏
钱也得先供上。”

本报枣庄11月29日讯
(记者 李淼 武春澍)

近日，一位峄城的读者
给本报“问暖热线”打来
电话称，供暖已经开始
一个多礼拜了，但是从
十里泉电厂热源通往峄
城区的供热管道却依然
正在建设，市民担心会
影 响 到 峄 城 今 冬 的 供
暖。

2 8 日，记者来到了
施工现场发现，从十里

泉电厂通往峄城的热力
管道确实正在建设，沿
途中时常可以看到摆放
在路边的热力管道，而
每隔一段距离，就会有
被隔离开的施工现场。
记者在峄城境内一施工
点发现，几名工人正在
对管道进行焊接。一位
正在施工的工人告诉记
者，这确实是从十里泉
电厂通往峄城的热力管
道，现在正在紧张地施

工 中 ，但 具 体 何 时可以
完工他也不清楚。但是
该工作人员表示，今年
好像不使用这条管道。

2 9 日，记者咨询了
枣庄市燃气和热力管理
办公室相关工作人员，
一位姓宋的工作人员告
诉记者，从十里泉电厂
通往峄城的热力管线正
在施工建设中，至于何
时 可 以 完 工 他 也 不 清
楚，但是宋某告诉记者，

今年峄城区的供热是使
用峄城境内的一处热源
供应的，而下一步计划，
是使用十里泉电厂的热
源给峄城供热，但具体
何时可以使用，暂时还
未定。不过，可以肯定的
一点是，虽然从十里泉
电厂通往峄城的热力管
线仍在建设中，但不会
给峄城区的供热带来任
何影响，广大市民可以
放心。

供暖多日，咋还在铺管道？

相关部门：使用另一处热源，不影响峄城正常供暖 本报枣庄11月29日讯
(通讯员 宗晓庆 朱振华

记者 赵艳虹) 因今年
大白菜主产区种植面积增
加，出现大白菜产量增加、
但价格剧跌的情况，有些地
方还出现滞销的局面。2 9

日，记者从枣庄市农业局获
悉，为缓解大白菜滞销的问
题，市农业局研究大白菜产
销情况后，制定了相关措
施。

据枣庄市农业局统计
数据显示，今年全市大白菜
种植面积12 . 85万亩，较去年
增加0 . 18万亩，增长1 . 4%；预
计亩平均产量为4490公斤，
较去年增长5 . 9%；总产量达
到 5 7 . 7万吨，较去年增加
3 . 92万吨，增长7 . 3%。主要集
中种植在峄城区(3 . 5万亩)、
滕州市(4万亩)及薛城区和

台儿庄区少部分乡镇等。
据市农业局工作人员

分析得知今年大白菜价格
下跌的原因主要是种植面
积扩大、产量增加、储量减
少。去年销售的价格高，收
储的大多亏了本，导致今年
没人敢收储，而菜农又急于
抛售，导致价格跌入低谷。
另外，市场信息和销售渠道
不畅，也是原因之一。

根据枣庄市峄城、滕州
等地大白菜市场行情出现
走低的趋势，市农业局建议
多部门参与，定期调度发布
大白菜等农副产品市场供
求信息和价格走势，引导农
民及时调整大白菜供应量；
帮助菜农联系客户，扩大对
外销售量，实行农超对接、
农批对接、网上对接等，来
增加销量。

农业局发布信息
帮农民卖大白菜

日前吉品二街因路面遭受车辆碾轧，造成下水道堵塞
的问题有人帮解决了。近期，孔庄社区筹集资金疏通了被
轧坏的下水道。图为孔庄社区工作人员对沉淀池清淤。

本报通讯员 葛玺 本报记者 赵艳虹 摄

▲施工现场，工作人员正在施工作业。 本报记者 武春澍 李淼 摄

吉吉品品二二街街
下下水水道道通通了了
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